

学校だより

明るく 元気に たくましく

平成24年5月31日発行

広島市立広島特別支援学校 校長 中尾 秀行

TEL 082-245-0304

E-mail : yougo-s@e.city.hiroshima.jp

新校舎管理棟 (H24.5.8 撮影)

FAX 082-245-0349

ホームページ : <http://www.hiroshimayogo.edu.city.hiroshima.jp/>



はじめに

短夜の季節となり、日ざしはすっかり夏を思わせます。保護者の皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。これから梅雨に入り、気温や湿度の上昇とともに体調を崩しやすい時期を迎えます。児童生徒とともに私たち大人も食事や睡眠時間をしっかりととり、規則正しい生活に心掛けたいものです。また、大雨等に対しても十分に警戒する必要があります。児童生徒が安全に学校生活を送ることができるよう、職員一同細心の注意を払ってまいりますので、御家庭におかれましては十分気を付けていただきますようよろしくお願いいたします。

さて、テレビや新聞の報道で御存知のとおり、5月19日(土)に、南区出島四丁目の本校新築現場で火災が発生しました。火災は建設中のプール棟の2階屋上で起き、屋上の防水工事のためガスバーナーを使用中、近くに積んであった断熱資材に引火し、断熱資材約400枚と床面約100㎡を焼いたということです。幸いにもけが人は出でらず、7月末完成予定の工期には影響はないとのことで安堵はいたしました。残念な出来事でした。広島市教育委員会を通じ、安全対策の徹底についてお願いをしました。保護者の皆様には大変御心配をお掛けし、申し訳ございませんでした。

□ 広島市教育長学校視察



医療的ケア室を見学される尾形教育長様

5月18日(金)に、広島市教育委員会より、広島市教育長 尾形完治様を始め、教育次長 塩田芳文様、指導担当部長 砂原文男様、総務課長 山口芳弘様、特別支援教育課長 島筒篤様、管理主事 森田健嗣様、管理主事 岡崎貴弘様、指導主事 大久保誠様 指導主事 金本裕史様の9名の方々が本校の視察に来られました。この度の視察では、特に今年度新設された高等部第1学年職業コースの授業や医療的ケアの取組の様子について、約2時間にわたり熱心に参観いただくとともに、私の説明をお聴きいただきました。教育長様からは、「校内がきれいにされており、教室の中も学習環境としてよく整えられている。」

「生徒が専門教科の学習に熱心に取り組んでいる姿に大変感銘を受けた。」等の御感想をいただきました。

□ PTA総会開催

5月21日(火)に、平成24年度PTA総会を開催しました。お忙しい中、84名の方々に御参会いただきました。総会におきましては、学校経営計画や新校舎の概要と工事の進捗状況、移転・開校並びに創立30周年記念事業の概要、校章・制服制定の報告について話をさせていただきました。総会を欠席された方は、お配りしております総会資料を御覧ください。議案につきましては、PTA会則の一部変更も含め全て承認されました。これまで3年間PTA会長という要職をお努めいただきました中島恵前会長様をはじめ旧役員の皆様には大変お世話になりました。心よりお礼申し上げます。引き続きお世話になる役員の皆様、また今年度からお世話になります新役員の皆様、今後ともPTA活動の充実に向け、お力添えを賜りますようよろしくお願いいたします。



早いもので、移転・開校まで3か月となりました。保護者の皆様と本校職員が結束して移転・開校並びに創立30周年記念事業の準備を進め、事業が盛会裏に終わりますことを心から願っています。

□ 定期健康診断



耳鼻科検診をしてくださる太田学校医



整形外科検診をしてくださる福原学校医

現在、定期健康診断が行われている最中です。牛尾剛士学校医を始め、各学校医の先生方には懇切丁寧にご診察いただき、大変お世話になっています。今年度から、眼科学校医に佐久間修先生を、耳鼻科学校医に太田行紀先生を、整形外科学校医に福原宏平先生をお迎えしております。学校医の先生方にはいつもお忙しいなか御来校いただき本当にありがとうございます。

□ 高等部3年生「修学旅行」

高等部3年生は、5月9日(水)～11日(金)に関西方面へ修学旅行に行ってきました。初日に六甲山牧場でアイスクリーム作りを行いました。最近の高等部の修学旅行ではなかった新しい体験型の活動に、生徒は意欲的に取り組んでいました。また、生徒は集団行動を意識し、ルールやマナーを守って行動することに心掛けていました。

その結果、けがや病気もなく、また迷子になることもなく三日間を元気に過ごすことができました。さすが最上級生です。修学旅行を通じて、取り分け「生活経験」「社会性」「連帯意識」の面で得られた多くの成果が、きっとこれからの学校生活に、また将来の社会生活に生かされると期待しています。



海遊館にて



USJにて

□ 小学部5年生「野外活動」

小学部5年生は、5月17日(木)・18日(金)に広島市三滝少年自然の家で野外活動を行いました。このたびの野外活動の特徴として、活動を精選し(野外炊飯を行わない等)、児童が主体的に分かって動けるための時間を意図的に確保していたということです。そして、分かって動

けるための手立てやみんなで一緒に生活する楽しさを味わわせるための手立てが随所に見取ることができたということです。大部屋を生活の拠点としたことで、それだけで児童同士が互いを意識しやすくなりますし、集団のまとまりができやすいでしょう。その利点を生かしたことも一つの手立てと言えるのではないのでしょうか。14名の児童全員が参加できたことを大変うれしく思いますし、自分の力を精一杯発揮した5年生に大きな拍手を贈ります。



シーツ運びも頑張りました



みんなで楽しんだキャンプファイヤー

□ 中学部3年生「修学旅行」

中学部3年生は、5月23日(水)から25日(金)に、神戸へ修学旅行に行きました。医療的ケアを必要とする生徒4名を含む21名の生徒全員が参加し、一人の病気・けが人もなく元気に帰ってきたことを何よりもうれしく思います。修学旅行に向けて、保護者の方が健康面で細心の注意を払っ

てくださったことは言うまでもありませんが、全員が参加できることを大前提にした綿密な旅行計画の基、教員、看護師、医師、保護者がしっかりと連携した取組を行ったことが修学旅行を成功に導いたのだと確信しています。私は、駅の改札口で生徒を出迎えましたが、どの生徒からも心地よい疲れとともにやりきった満足感や自信が感じられ、生徒一人一人に、心から大きな拍手を贈りました。



フルーツフラワーパーク遊園地にて



21人全員で記念撮影

□ 建替ニュース

5月8日(火)、広島市議会副議長 金子和彦様が、本校新校舎建設現場を視察されました。私も随行させていただき、直接、金子副議長様に新校舎の特徴や用途等について御説明申し上げました。金子副議長様は、工事が順調に進んでいることを大変喜んでくださいました。また、工事関係者には、くれぐれも安全に留意して工事に当たっていただきたい旨の指示を出されました。



普通教室、運動場を視察される金子副議長様



工事担当者から進捗状況等の説明を受けられる金子副議長様

□ おわりに

- 5月27日(日)に、第19回広島市知的障害者ボウリング大会が、広電ボウルで開催されました。高等部2年1組の田丸翼君が、少年の部で1位(2ゲーム376点)となり、総合優勝しました。また、高等部3年4組の中田雅之君も少年の部で3位となりました。この日のために頑張ってきた田丸君と中田君、おめでとう!!
- 6月3日(日)は家族参観日です。平素、参観日に来ることができない御家族の方にも、是非お子様の学校での様子を御覧いただければ幸いです。多くの御家族の方の来校をお待ちしています。